

## Patroli Someah Antisipasi C3 di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 4, 2024 - 22:28



**olres Cianjur Polda jabar** - Pada hari Minggu, 4 Agustus 2024, Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli someah dalam rangka mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Agus Heriansyah, Kanit Binmas Polsek Kadupandak.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Patroli someah ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman bagi warga serta mencegah terjadinya tindak kejahatan khususnya C3 di wilayah kami," ujar AKP Deden Hermansyah.

Patroli dilakukan dengan menyusuri sejumlah titik rawan dan daerah yang dianggap memiliki potensi gangguan keamanan. Aiptu Agus Heriansyah mengungkapkan bahwa dalam patroli tersebut, pihaknya juga melakukan pendekatan humanis dengan warga sekitar. "Kami tidak hanya melakukan patroli, tetapi juga berdialog dengan masyarakat untuk mendengar keluhan dan masukan terkait situasi keamanan di lingkungan mereka," jelas Aiptu Agus Heriansyah.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat setempat. Warga mengapresiasi kehadiran polisi yang aktif menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli rutin ini. Harapannya, tindak kejahatan bisa diminimalisir dan lingkungan kami semakin aman," kata salah satu warga Kadupandak.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, menambahkan bahwa patroli someah akan terus dilaksanakan secara rutin dan berkelanjutan. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat guna memberikan rasa aman dan nyaman. Kerjasama dengan warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif," tutupnya.